

À noter sur votre agenda :

Messes des familles :



Samedi 28 mars : St Paul 18h
Dimanche 19 avril : Ste Jeanne d'Arc 11h
Dimanche 31 mai : profession de foi
Dimanche 7 juin : première communion
Retraite profession de foi 5^{ème} : 12, 13 mai

Mardi 26 mai, fête de saint Philippe Néri.

Au fait, le connaissez-vous ? En cette année qui est tout juste la 500^{ème} depuis sa naissance, les Pères et les amis laïcs de l'Oratoire de Dijon seront heureux de vous le présenter davantage, ce soir-là à 19h30 à l'église Ste Jeanne d'Arc, au cours d'un oratorio (spectacle théâtral et musical qui est en même temps une prière). Une façon de prolonger la joie de la Pentecôte ! Nous vous attendons nombreux. Retenez bien : St Philippe Néri, mardi 26 mai, 19h30, église Ste Jeanne d'Arc !

Offices SEMAINE SAINTE et PÂQUES 2015

Jeu 2 avril : 19h célébration de la Cène à Ste Jeanne d'Arc, suivie de l'adoration jusqu'au vendredi 7h30
Ven 3 avril : 15h chemin de croix à St Paul
19h célébration de la passion à Ste Jeanne d'Arc
Sam 4 avril : 21h vigile pascale à Ste Jeanne d'Arc
Dim 5 avril : messe de la Résurrection à St Paul à 11h !!!

Congrégation de l'Oratoire de Dijon : Tel 03 80 68 49 59

Père Raphaël Clément
p.rafael.clement@gmail.com
Père Bruno Dufour
p.brunodufour@orange.fr
Père Matthieu Delestre
p.m.delestre@gmail.com



Table du partage St Paul

2^{ème} vendredi du mois
18h30 : prière
19h30 : repas tiré du sac et partagé.
CONTACT :
06 20 43 09 88

Au service de la Paroisse :

Père Bruno Dufour, curé Tél : 03 80 68 49 54

Courriel : p.brunodufour@orange.fr

Vincent Boggio

Diacre au service du Doyenné de la santé et fréquentant la paroisse.

Courriel : vincentboggio@wanadoo.fr

Sœur Anne-Geneviève ARFEUX

Religieuse demeurant à St Paul 06 20 43 09 88

Courriel : agl.arfeux@gmail.com

Eglise St Paul : 55 rue Clément Janin DIJON

Messes dominicales : samedi 18 h
dimanche 9h30

Messes en semaine :

mercredi et vendredi 9 h à l'oratoire

Sacrement de la réconciliation : à l'église St Paul après les messes de semaine.

Accueil paroissial :

03 80 68 49 50 le vendredi de 17h30 à 18h30

Eglise Ste Jeanne d'Arc : 17 bd Jeanne d'Arc DIJON

Messes Dimanche à 11h

Lundi à 18h30

Mardi - mercredi - jeudi et vendredi à 12h15

Jeudi à 19h avec les étudiants

Samedi à 8h30 avec Laudes intégrées,

suivie d'un petit-déjeuner et d'un partage spirituel.

Sacrement de réconciliation et de pénitence :

Mercredi de 18h à 19h par le père Matthieu Delestre

Vendredi de 18h à 19h par le père Raphaël Clément

Samedi de 10h30 à 12h par le père Bruno Dufour

Laudes : du mardi au vendredi à 7h30

Chapelet : lundi à 18h

Adoration : lundi de 19h à 20h

Accueil paroissial :

03 80 68 49 50 du lundi au vendredi de 17h à 19h

Pendant les vacances scolaires, le vendredi seulement.

Courriel : stpaulstejeannedarc@orange.fr

Site internet : <http://stpaulstejeannedarc.free.fr>

PAROISSE
ST PAUL - STE JEANNE D'ARC



En direct de...

AVRIL 2015 - N°9

Joyeuses Pâques

L'eau coule,
elle est vive, elle est vie.
L'eau rafraîchit, Dans la fièvre elle est fraîcheur.
L'eau se glisse partout. Elle irrigue.
L'eau secrète qui fait jaillir la vie.
Là où il y a vie, fraîcheur, pureté,
nous disons : « Il y a de l'eau ! ».
Là où il y a le désert, la fièvre, soif et saleté,
nous disons : « Il n'y a pas d'eau ! »
Si Pâques nous dit « Lumière ! », elle nous dit
aussi « Eau vive ! ».

Car c'est bien de la vie dont il est question.
Car dans la résurrection de Jésus, c'est la vie
qui est offerte, comme une eau vive. Vie nouvelle,
intense, vigoureuse, mais aussi secrète.

Être baptisé c'est dire oui à la vie offerte.
C'est laisser Dieu nous irriguer, nous rafraîchir.

Alors le baptisé devient comme une eau vive
pour notre monde.

Père Bruno DUFOUR





Je m'appelle Iannis, j'ai 21 ans, je suis natif du Clunisois dans le Diocèse d'Autun, je suis étudiant en Histoire à l'Université de Bourgogne et je fréquente le CCU. Ce temps de carême est important pour moi car à son terme, j'entrerai dans la Grande Famille des Chrétiens par le baptême. Je n'ai pas été baptisé enfant ni n'ai reçu d'éducation religieuse, mais rien n'est impossible à Notre Seigneur. Du plus loin que je me souvienne je n'ai jamais pu concevoir un monde sans aspect divin, l'hypothèse athée ne m'a jamais traversé l'esprit. Mon chemin vers l'Église Catholique a été tortueux à ses débuts car je me suis posé des quantités de questions. Quelle est la foi en laquelle il faut croire ? Parmi les religions du Livre c'est le Christianisme qui m'a le plus parlé, la lecture de la Bible et notre

environnement fortement marqué par la sublime empreinte du Christianisme. Etant sensible à l'Histoire et quelque peu esthète, il m'était impossible d'ignorer les traces de l'Église dans ces domaines. Mais pour passer d'un intérêt esthétique et culturel à la Foi, il reste une marche à gravir. Un jour en vacances où je suis allé visiter la Basilique d'Ars et le presbytère de St Jean-Marie Vianney, j'ai assisté aux vêpres chantées en Grégorien ; près de moi se trouvait un groupe de pèlerins de la minorité catholique de Roumanie et parmi eux une très vieille dame qui avait fait un si long chemin pour venir. Bien qu'elle fût très diminuée par diverses mutilations, elle semblait heureuse d'être là et comblée d'un bonheur quasi-mystique qui ne peut pas venir d'ici-bas. J'y ai beaucoup repensé et je me suis dit Deo Gratias, ça ne peut être qu'un signe. J'ai alors vu un prêtre près de mon lycée à qui j'ai posé la question "Dites-moi Mon Père est-ce qu'il est possible que je me fasse baptiser?" il m'a dit oui, nous nous sommes revus plusieurs fois pour discerner, j'ai également vu ses confrères. Après l'obtention de mon baccalauréat et mon inscription à la faculté sur Dijon, il m'a parlé de l'aumônerie étudiante où je pourrais cheminer vers le baptême et m'a donné le numéro de téléphone du Père Raphaël Clément. La suite de cette histoire vous la connaissez. Je recevrai les sacrements du baptême, de la communion et de la confirmation et me nommerai Iannis Régis Vianney Bénigne Marie, Iannis car c'est mon prénom d'origine, et comme il signifie Jean en Grec, je suis heureux de porter le nom de celui qui est resté avec Marie au pied de la Croix et qui a vu le sang et l'eau jaillir du côté de Jésus; Régis pour mon parrain; Vianney car c'est à Ars que j'ai eu une révélation, Bénigne car il est le Saint-patron de Dijon, que c'est dans cette ville que j'ai découvert la pratique religieuse et que je suis très attaché au culte des saints patrons, et enfin Marie car quoi qu'il advienne de bon la Regina Caeli y est toujours pour quelque chose. Si je puis vous confier une intention de prière, je vous confie cette petite grand-mère roumaine dont j'ignore le nom et qui ignore sans doute, là ou elle est à l'autre bout de l'Europe avoir contribué à un baptême ici en France.

La solidarité, ça continue...

Comme nous l'annoncions à Noël, une équipe s'est mise en place pour organiser un repas chaud, chaque semaine, sur le quartier, pour les demandeurs d'asile et les personnes sans domicile fixe, en lien avec les autres paroisses de Dijon. Une vingtaine de volontaires se réunissent une fois par mois pour prévoir les menus et se répartir les services, et, chaque semaine, dès onze heures, ils sont sur place avec leur bonne volonté, leur cuisine familiale, prêts à accueillir et à servir.



Qui sont les invités ? Des jeunes parents, des bébés, des familles, des célibataires, venus surtout d'Afrique et d'Europe de l'est. Combien sont-ils ? Une vingtaine, au début, près de soixante, au maximum. Le nombre est très variable, il faut s'adapter chaque fois ! Que viennent-ils chercher ? Un repas chaud, un abri, des contacts, un peu de repos tandis que les enfants jouent sur le tapis.

En tout cas ils sont contents, ils nous le disent avec leurs sourires et leurs mercis. L'équipe d'accueil, motivée et soudée, est prête à continuer ce service jusqu'à la fin de l'année scolaire. N'hésitez pas à venir le jeudi midi salle Chauvin, derrière Saint Paul, pour un petit coup de main ! Et un grand merci aux donateurs dont la générosité a permis toute cette organisation !

Maguy MINONZIO



De belles soirées à la Maison Ozanam...

La soirée hebdomadaire du CCU a pris une coloration particulière le jeudi 22 janvier : aux nombreux jeunes étudiants se mêlaient des personnes plus âgées venues de la paroisse St Paul-Ste Jeanne d'Arc, et de l'église adventiste voisine, à l'invitation conjointe du père Clément, aumônier, du père Dufour, curé, et du pasteur Ferreira, nouvellement installé à Dijon.

Après la présentation réciproque des trois communautés, le père Dufour invita à boire ensemble à la même source, offerte par le Christ dans sa parole (dialogue avec la Samaritaine). Des interludes musicaux permirent d'intérioriser. Un violoniste et une violoncelliste adventistes unis aux jeunes musiciens catholiques furent un symbole fort d'une harmonie fraternelle. Un échange en groupes improvisés servit à exprimer les intentions diverses de la prière d'intercession, qui se termina par la lecture du psaume 139, en écho aux tragiques événements de l'actualité.

Pour beaucoup ce fut première, sans doute à renouveler ! *Groupe oecuménique*



Et le samedi 14 février, repas de soutien CCU. Les étudiants ont préparé et servi des mets d'exception

La décoration et l'animation ont permis à chacun de passer une super St Valentin.



MURC